



شركة بوبيان للبتروكيماويات (ش.م.ك.ع)
BOUBYAN PETROCHEMICAL Co. (K.S.C.P)

Date: 25/04/2022 التاريخ:
Reference: L/021/HT-AG المرجع:

To: Boursa Kuwait Company
Dear Sirs,

السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين
تحية طيبة وبعد ،،،

Subject: Disclosure of Material Information

الموضوع / الإفصاح عن معلومة جوهرية

Pursuant to the provisions of Module 10 "Disclosure & Transparency" of the Executive Regulations of Law No.7/2010 and their amendments, attached is the disclosure of Material Information Form related to the above-mentioned subject.

بالإشارة إلى أحكام مواد الكتاب العاشر "الإفصاح والشفافية" من اللائحة التنفيذية لقانون هيئة أسواق المال رقم 7/2010 وتعديلاتهما. مرفق نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية بشأن الموضوع المذكور أعلاه.

Sincerely yours,,,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،

الشمس

أحمد جاسم القمر - Ahmad Jassim Al-Gumar
الرئيس التنفيذي للاستثمار - Chief Investment Officer

* CC:

CMA - Disclosure Dept.

* نسخة إلى:

السادة / هيئة أسواق المال - إدارة الإفصاح.





شركة بوبيان للبتروكيماويات (ش.م.ك.ع.)
BOUBYAN PETROCHEMICAL Co. (K.S.C.P)

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية (الملحق رقم 11)

Disclosure of Material Information Form (Appendix No.11)

Date:

25/04/2022

التاريخ:

Name of the listed Company:

اسم الشركة المدرجة:

Boubyan Petrochemical Co. (BPC) K.P.S.C

شركة بوبيان للبتروكيماويات (بوبيان ب) ش.م.ك.ع

Material Information:

المعلومة الجوهرية:

BPC K.S.C.P. would like to inform you that an initial agreement was reached regarding the readiness of each of Boubyan Petrochemical Co. K.S.C.P. (BPC) and Educational Holding Group Co. K.S.C.P ("EDU") to enter into a merger transaction by way of amalgamation whereby BPC K.S.C.P. shall be the merging company, and EDU K.S.C.P. shall be the merged company. We will make the necessary disclosures and announcements in accordance with the dates and procedures specified by law.

تم التوصل الى اتفاق أولي بين كلاً من :

- 1- شركة بوبيان للبتروكيماويات ش.م.ك (عامة)
 - 2- شركة المجموعة التعليمية القابضة ش.م.ك (عامة)
- وذلك على استعدادهما للدخول في عملية اندماج عن طريق الضم وفقاً لأحكام الكتاب التاسع (الاندماج والاستحواذ) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم (7) لسنة 2010 وتعديلاتهما، وقانون الشركات رقم (1) لسنة 2016 ولائحته التنفيذية وتعديلاتهما، بحيث تصبح شركة بوبيان للبتروكيماويات ش.م.ك (عامة) هي الشركة الدامجة، وتصبح شركة المجموعة التعليمية القابضة ش.م.ك (عامة) هي الشركة المندمجة. وسوف نقوم بعمل الإفصاحات والإعلانات اللازمة وفقاً للمواعيد والإجراءات المحددة قانوناً.

Significant Effect on the financial position of (BPC):

أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة:

There is no financial impact currently. The process for Merger by Amalgamation is subject to the approvals of the relevant regulatory authorities as well as the approvals of the Extraordinary General Assemblies of the companies' involved in the merger process.

لا يوجد أثر مالي حالياً، علماً بأن إجراءات عملية الاندماج عن طريق الضم تخضع لموافقات الجهات الرقابية ذات الصلة وكذلك موافقات الجمعيات العامة غير العادية للشركات الداخلة في عملية الاندماج.

الجمع

أحمد جاسم القمر – Ahmad Jassim Al-Gumar

الرئيس التنفيذي للاستثمار - Chief Investment Officer CIO

